



校長室の窓

私たちの目標「健康・自主・責任」

郡山市横塚六丁目 25 番 31 号

文責 志村隆弘 2014.12/22 No.11

明日から冬休み はやいものですね。3年生の多くの人たちにとってはつらい日々ですが、避けては通れないでしょう。励まして行きましょう。年末・年始いろんな事故も心配される時です。出かける時などお互いに声をかけていきましょう。2学期の皆様のご協力に感謝いたします。

よいお年をお迎えください。



芳賀の里クリスマスコンサート
吹奏楽部 (12/14 芳賀公民館)

2 学期終業式から

昨日の全国高校駅伝では、皆さんの先輩の遠藤日向君の力走もあり、学法石川高校が全国7位に入賞しました。また、その前の日体大記録会では、日向君は5000Mで13分58秒という記録を出し、この記録は高校1年生の歴代1位の記録をつくったそうです。同じ校舎で学び、この校庭で練習していた身近な仲間が日本一の活躍をしていること嬉しく思います。

皆さんも今が伸び盛り、1年1年、心も身体も大きく成長します。新年を迎えるにあたって、今年お世話になった方々へ感謝の気持ちをもつとともに、新年の目標をしっかりと立ててスタートできるようにして下さい。

イギリスの生物学者チャールズダーウィンは、彼が書いた進化論の中で、興味深いことを言っています。どんな生物が生き残れたのか？「生き残った生物は、強い最強の動物ではなかった。自分にとってよりよい方向に変化できた生物が生き残った。」と言っています。学習面も部活動も、自分の進む方向も、目標をしっかりとって、確実に一步一步変化（成長）していきましょう。



3 年生この冬休みが正念場

1 日 1 日の取り組みが自信につながります！

受験を控えた3年生にとっては、まさに正念場、今までの冬休みとは違ったものになります。苦しみから逃れようとすればするほど、苦しみは追いかけてきます。苦しみや不安を取り除くためには、毎日のやるべきことを一日延ばしにしないで取り組んでいくことだと思います。カゼなどひかぬよう健康管理に注意しながら有意義な冬休みにしたいものです。



「教職員研究」県表彰

本校では、生徒達の学力向上を目指し、高め合える生徒の育成、特に表現力をテーマにして先生方全員で実践してきました。今年で3年目になりますが、新聞報道にもあったように12月8日に県の入賞を



いただきました。今後とも四中生の学力向上に向けて真摯に取り組んでいきますのでよろしくお願い致します。

雪かきありがとう！



12月18日は雪にみまわれましたが、早朝より、自発的に雪かきをしてくれた生徒達がありました。とても温かい思いやりを感じました。

冬休み中も凍結した道路等での交通事故に十分注意しましょう。

